



明けましておめでとうございます。2023年は、新型コロナが5類に引き下がり、「マスク着用」や「3密回避」などこれまでの暮らしを一変させたコロナ禍は一区切りを迎えましたね。それに伴い、昨年の運動会参加人数の上限がなく、多くの歓声が聞こえ、子どもたちもとても嬉しそうな表情が印象的でした。そして、2024年は辰年。辰年は、活力旺盛になって大きく成長し形がととのう年と言われます。この1年間で学んだことを糧にし、自信を持って、ひまわり組に進級できるように過ごしていきたいと思います。今年もよろしく願いいたします。

今月のねらい

- 寒さに負けず、健康に過ごすことに関心を持つ。
- 友だちと関わりながら正月遊びをしたり、一緒に表現したりすることを楽しむ。
- 冬の自然に興味を持ち意欲的に関わろうとする。



今月の行事

11日(木)・27日(木)	英語で遊ぼう
12日(金)	新年子ども会
19日(水)	身体計測
28日(金)	避難訓練
2月1日(金)	4歳保護者会

冬のパーティー♪



12月は、みんな大好きクリスマスシーズン🎄ゆい組の子どもたちも「あと〇〇回寝たらクリスマス♪」と心から嬉しそうな表情が見られました。クリスマス直前の22日に行われた冬のパーティーでは、「ともだちほしいなおおかみくん」のペープサートとハンドベルで「春の小川」と「ゆうやけこやけ」の2曲を演奏しました。ペープサートの説明をすると、「みたことあるよ！人形劇でしょ！」と11日に見に行った「つくし人形劇」を思い出し、張り切るゆい組さん。物語を部屋の壁に貼っておくと、生活のなかで「おおかみさんって優しいの～♪」とごっこ遊びに発展する姿が見られました。また、ハンドベルでは興味津々でみんなが意欲的に活動に参加する様子が見られ、大きな楽譜を見ながら真剣な表情で演奏していました。また、「ドレミの順に並ぼう」とハンドベルの色と音を確かめながら、音階に触れる姿も見られました。冬のパーティー当日も堂々と演じ、すみれ組・ひまわり組・先生たちから大きな拍手をもらい、嬉しそうなゆい組さんでした。その後子どもたちに「本当によく頑張ったね！素敵で先生びっくりしたよ！」と伝えると、「堀内先生もお疲れ様！！」とありがたいお言葉をいただきました！また、「保護者会も頑張ろうね！」と伝えると「かっこいい所見せるぞー！！」とやる気満々なゆい組さん。2023年最後に素敵な思い出ができました



～子どもたちの見える世界～

12月の寒い中にも暖かな日差しの中、新高円寺公園に遊びに行きました。その中で、「見て！ここにおばけがいる！」と一人の友だちがいうと、「どこどこ？」「本当だ！」「ぬりかべじゃない？」と子どもたち同士で世界を広げているゆい組さん。「先生！見てよ！隣のお家の壁からぬりかべがでていたよ！」「ぬりかべは足を踏むと逃げていくらしいよ」と子どもたちでイメージを共有し、遊びを発展させる姿が見られました。その後もぬりかべ退治とぬりかべの友だちになる方法で、盛り上がっていました。きっと子どもたちには大きな大きなぬりかべが見えていたことでしょう♪